

Notes : EN

1. The data comes from HONOR Lab. The thinnest part of the watch measures 8.99mm (from the watch surface to the bottom case, excluding the sensor area). The actual size may vary due to configuration, manufacturing process, and measurement method, please refer to the actual product.
2. The data comes from HONOR Lab. The screen refresh rate can reach up to 60Hz. The actual display may vary slightly in different scenarios, please refer to the actual product.
3. To change the watch face, download HONOR Health and access watch face market. iOS phones do not support paid dial downloads.
4. This device is not a medical device. The provided functions and health data are for reference only and cannot be used for diagnosis or treatment purposes.
5. Sleeps under 30 minutes and sleep in unusual environments (such as napping while traveling) may not be recorded. Specific recording situations may vary due to usage habits, individual differences, environmental factors, etc., please refer to the actual situation. This product is not a medical device but is for health management. The measured data and results are for reference only, and do not serve as a basis for diagnosis or treatment. The feature blood oxygen (SpO2) is not available in the markets of Chinese Taiwan, Japan and South Korea.
6. The data comes from HONOR Lab. The battery lasts 14 days in extended use, which involves: always-on heart rate tracking, no sleep tracking at night, exercising for 30 minutes per week, enabling notifications (50 messages, 6 calls, 3 alarms per day), and lighting up the screen 200 times a day. The battery lasts 10 days in regular use, which involves: always-on heart rate tracking, sleep tracking at night, exercising for 60 minutes per week, enabling notifications (50 messages, 6 calls, 3 alarms per day), and lighting up the screen 500 times a day. The battery lasts 3 days in AOD (Always-On Display) scenario, which includes: scheduled AOD, always-on heart rate tracking, no sleep tracking at night, exercising for 60 minutes per week, enabling notifications (50 messages, 6 calls, 3 alarms per day), and lighting up the screen 200 times a day. The data comes from HONOR Lab. The actual battery life may vary depending on usage habits.
7. The find your phone function supports Android 9.0 and above phones when connected to HONOR Health APP.
- B. The remote shutter is only available for products connected to HONOR phones with MagicOS 7.0 or later.
9. Music remote playback is not available for products connected to iOS devices. It is only available for phones with Android 9.0 and later under Bluetooth connection.

*The product images, videos and screen content on the above pages are for illustration purposes only. The actual product (including but not limited to appearance, color, and size) and screen content (including but not limited to background, UI, images and videos) may vary slightly. Please refer to the actual product.

*The data on the above pages are theoretical values, which are all obtained from HONOR Lab under specific test environments (please refer to each specific description).

Actual use may vary slightly due to individual differences in products, software versions, use conditions and environmental factors. Please refer to the actual usage situation.

*In the event that there is a need to make the aforementioned modifications and adjustments, please note that no specific notifications will be given.

Notes : EN / FR

1. Les données proviennent des laboratoires HONOR. L'épaisseur minimale de la montre est de 8,99 mm (de la surface du cadran au fond du boîtier, hors zone des capteurs).

La taille réelle peut varier en fonction de la configuration, du processus de fabrication et de la méthode de mesure. Veuillez vous référer au produit.

2. Les données proviennent des laboratoires HONOR. La fréquence de rafraîchissement de l'écran peut atteindre 60 Hz. L'affichage réel peut légèrement varier selon les conditions d'utilisation. Veuillez vous référer au produit.

3. Pour changer le cadran, téléchargez l'application HONOR Health et accédez à la boutique de cadrans. Les iPhone ne prennent pas en charge le téléchargement de cadrans payants.

4. Cet appareil n'est pas un dispositif médical. Les fonctions et données de santé fournies sont données à titre indicatif uniquement et ne peuvent être utilisées à des fins de diagnostic ou de traitement.

5. Les périodes de sommeil inférieures à 30 minutes et les siestes dans des environnements inhabituels (comme les siestes en voyage) peuvent ne pas être enregistrées.

Les conditions d'enregistrement peuvent varier en fonction des habitudes d'utilisation, des différences individuelles, des facteurs environnementaux, etc. Veuillez vous référer au produit. Ce produit n'est pas un dispositif médical, mais un outil de gestion de la santé.

Les données et résultats mesurés sont fournis à titre indicatif uniquement et ne constituent en aucun cas un diagnostic ou un traitement. La fonction de mesure de la saturation en oxygène (SpO2) n'est pas disponible sur les marchés de Taïwan (Chine), du Japon et de la Corée du Sud.

6. Ces données proviennent des laboratoires HONOR. L'autonomie de la batterie est de 14 jours en utilisation intensive, incluant : le suivi continu de la fréquence cardiaque, l'absence de suivi du sommeil nocturne, 30 minutes d'exercice par semaine, l'activation des notifications (50 messages, 6 appels et 3 alarmes par jour) et 200 allumages de l'écran par jour. L'autonomie de la batterie est de 10 jours en utilisation normale, incluant : le suivi continu de la fréquence cardiaque, le suivi du sommeil nocturne, 60 minutes d'exercice par semaine, l'activation des notifications (50 messages, 6 appels et 3 alarmes par jour) et 500 allumages de l'écran par jour. L'autonomie de la batterie est de 3 jours en mode AOD (affichage permanent), incluant : l'affichage permanent programmé, le suivi permanent de la fréquence cardiaque,

l'absence de suivi du sommeil nocturne, 60 minutes d'exercice par semaine, l'activation des notifications (50 messages, 6 appels et 3 alarmes par jour) et 200 allumages de l'écran par jour.

Ces données proviennent des laboratoires HONOR. L'autonomie réelle peut varier selon les habitudes d'utilisation.

7. La fonction « Trouver mon téléphone » est compatible avec les téléphones Android 9.0 et versions ultérieures lorsqu'ils sont connectés à l'application HONOR Health.

8. Le déclencheur à distance est uniquement disponible pour les produits connectés aux téléphones HONOR équipés de MagicOS 7.0 ou version ultérieure.

9. La lecture de musique à distance n'est pas disponible pour les produits connectés à des appareils iOS. Elle est uniquement disponible pour les téléphones Android 9.0 et versions ultérieures via une connexion Bluetooth.

*Les images, vidéos et contenus d'écran présentés sur les pages ci-dessus sont fournis à titre indicatif uniquement. Le produit réel (notamment son apparence, sa couleur et sa taille) ainsi que les contenus d'écran (notamment l'arrière-plan, l'interface utilisateur, les images et les vidéos) peuvent légèrement différer. Veuillez vous référer au produit réel.

*Les données présentées sur les pages ci-dessus sont des valeurs théoriques, obtenues par le laboratoire HONOR dans des environnements de test spécifiques (veuillez vous référer à chaque description).

L'utilisation réelle peut légèrement varier en fonction des différences individuelles entre les produits, les versions logicielles, les conditions d'utilisation et les facteurs environnementaux. Veuillez vous référer aux conditions d'utilisation réelles.

*En cas de modifications ou d'ajustements nécessaires, veuillez noter qu'aucune notification spécifique ne sera émise.